



273

ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD ORDINARIO

En la sala de sesiones de Consejo de Facultad, a los 9:00 horas del día 23 de junio se reúnen sus miembros bajo convocatoria de la Decana de la Facultad Dra. Herminia Naveda Cahuana, asistiendo para tal efecto al Dr. Juan Carlos Valencio Martínez, Dra. Elizabeth Ceballos Ambio, Dr. Hector Danilo Villavicencio Muñoz, Mgt. Albi Jordan Herrera Orsino, Dr. Luis Alberto Chiriquiano Abad, Est. P.H. Sergio Daniel Fernandez Calle, Est. Obst. Ingrid Pori Asteli Becerra. Informes:

La señora Decana informa acerca de los proyectos presentados para la marca Innovate Peru, el cual uno de los proyectos fue aprobado a la par que la Universidad Cayetano Heredia.

Informe de finalización de semestre, donde la decana recalca la permanencia en aulas hasta que finalice el semestre, se han dado casos donde se replantan docentes o se suspenden practicas y sesiones de clase ocasionando el reclamo de los estudiantes hacia los docentes por inasistencia.

La Dra. Elizabeth Ceballos interviene indicando que el problema se da en el laboratorio de cirugía donde no se registran asistencia en sistema sino solamente en un cuadernillo.

Se pide elevar oficio solicitando que todos los docentes pasen a ser registrados por el Sistema de asistencia.

El Dr. Valencio informa de la convocatoria, que recibió para asistir en una reunión con la DIRESA, manifestando que en calidad de Decano electo y no siendo aun ratificado por Consejo Universitario, no asistió para lo cual informa sobre el hecho.

La Dra. Elizabeth Ceballos informa acerca de los acciones realizadas, por su Escuela en lo referente a los internados y para evitar el pago a los tutores de internados, se les asigna la supervisión a un Docente nombrado de la mencionada Escuela quien realizara esta labor.

Pedidos:

Pedido de ingreso a orden del día del oficio 149-2017-DDAPS., pedido de acciones tutoriales para ser tomado en cuenta.

El Dr. Valencio observa el documento por ser evaluado por la Dirección de Desarrollo Académico.



Pedidos de ingreso a orden del día de Donación: "Programa Nacional de formación en Salud Familiar y comunitaria" PROFAM 2da edición, se remite a consejo universitario para que acepte la Donación, con oficio N° 020-2017-DG-PIGEP/HIN.
Pedidos de aprobación de Comisión de evaluación de expedientes para el ingreso a los Segundos Especialidades en Obstetricia para el ciclo 2017-II, mediante oficio N° 35-17-CSE-OB-FACSA-UAC, del mismo modo aprobación de Comisión de evaluación de expedientes para el ingreso a los Segundos Especialidades en Enfermería para el ciclo 2017-II, mediante oficio N° 36-17-CSE-ENF-FACSA-UAC.
El Dr. Valencia observa los documentos ingresados que todos los propuestos deben ser avalados por Junta de Docentes.

Se aprueban los Comisiones por unanimidad, con cargo a regularizar e indicando la irregularidad a los 2os. Especialidades.

Pedidos que por acuerdo de Consejo, solicite un personal Administrativo para la facultad, es aprobado por unanimidad.

Orden del Día:

Diagnostico y Plan de Trabajo, de la Dirección del Instituto de Investigaciones.
Se observa el documento para que pueda ser revisado, por lo que se pide que se envíe por vía Web.

Plan de Estudios de Segundos especialidades Entomología, se remite el documento a Vicerectorado Académico, para su evaluación, con opinión favorable de Dirección de Departamento de Entomología con oficio N° 138-2017-DPTO.ACD.EST/FCS-UAC.

Designación de Jueces del Laboratorio de Químico Básico, a la Bja. Milusky Frisancho Camero.

Se observa la designación con la indicación que todos los encargados se realicen en coordinación con el Decano saliente y el Nuevo Decano.
A continuación se aprueban los siguientes expedientes de grados y títulos:

Grado Académico de Bachiller en Psicología: Noa Inquel Yenny, Noblera Montoya Dyse Flor, Mujica Gonzales Oscar Fernando, Ros Arce de Hissie Eyleen, Rosado Mercado John Alberto, Hanco Velásquez Santos Oshtin, Lara Sequeros Saul Alejandro, Castro Llano Karla Niraya, Rodríguez



Alvarez Diana Silene, Celso Delgado Rodrigo.
Grado Académico de Bachiller en Enfermería: Gamarra Montañez Carlos Ernesto
Juispe Alvarez Flor de María, Champi Medina Gabriel, Nina Ceoriranya Kátri-
ne Milagros, Campo Lavilla Kristel, Torres Apaza May Ruth, Quispe Vargas Janet
Lena Espinoza Karen Lucero, Orozco Olante Yocelin, Huilca Juispe Erlinda,
Maura, Taipe Apaza Dalía Melani
Título Profesional de Licenciado(a) en Enfermería: Zamora Caparo Alda,
Apaza Rosa, Iris Veronica, Collantes Daza, Carol Lucia, Villano Cornejo, Yoland
Callañans Yopez, Judit; Sotocani Ceci, Yoland; Sanchez Yucra, Glais
Nazaroth, Lozano Huancay Eddy
Título Profesional de Cirujano(a) Dentista: Montenegro Ramirez, Khijse
Alejandra, Peralta Chahuillo, Lisseth.

Se conduce el proceso con la firma del acta en señal de conformidad;

ACTA DE CONSEJO DE FACULTAD ORDINARIO

En la sala de sesiones de Consejo de Facultad, a las 9am del día 16 de agosto del 2017, se reúnen sus miembros bajo convocatoria del Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud Dr. Juan Carlos Valencia Martínez, asistiendo para tal efecto el Dr. Juan Pado Turaca Subia, Tte. Alfi Jordan Herrera Osorio Dra. Elizabeth Mary Cuba Ambia, Est. Araceli Karla Rimasca Tamani y Est. Ingrid Dora Astete Bocerra.

Informes:

El Decano informa acerca de la visita de representantes de la SUNEJU, el cual se quedarán por 2 días visitando diferentes unidades de la Universidad y sus Escuelas Profesionales, así mismo informa acerca de lo preparativos para la Acreditación y que no encontramos aptos para esto por parte del